

## **BEZONS, VILLE ENGAGÉE POUR L'ÉGALITÉ FEMMES/HOMMES**

La journée du 8 mars est toujours l'occasion pour la municipalité de réaffirmer son engagement constant pour l'égalité femmes/hommes. Cet engagement, qui se manifeste concrètement dans la gestion quotidienne des services municipaux, doit être amplifié dans un monde où les droits des femmes reculent face aux obscurantismes. **La transmission des valeurs d'égalité entre les filles et les garçons, les femmes et les hommes, se fait dès l'école primaire et dans les associations, notamment sportives. En ce sens, une commune a un rôle à y jouer en soutenant les actions de sensibilisation en faveur de la constitution d'une culture de l'égalité et du respect mutuel.**

Florence RODDE, conseillère déléguée en charge de l'égalité femmes/hommes.